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“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
9

1
7
5
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 1

3
/0

9
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

5
:3

5
     U

S
U

Á
R

IO
: C

IN
T

IA

REQUERIMENTO Nº 01006/2013
 

Requer  informações  acerca   da 
superlotação  de  crianças  em 
creches de Santa Bárbara d’Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, conforme notícias do Jornal TodoDia de 
10/09/2013, Cidades pag. 07, a maioria das 17 unidades de creches de Santa 
Bárbara d’Oeste estão com mais crianças do que suportam; 

 
CONSIDERANDO  que,  pela  falta  de  vagas  na  rede  pública, 

algumas mães buscam a justiça e conseguem liminares que têm obrigado a 
prefeitura oferecer a vaga em salas que já comportam o limite máximo de 20 
alunos; 

CONSIDERANDO  que,  outro  problema  apontado  são  as 
monitoras,  que  encontram dificuldades  para  cuidar  das  crianças,  e  muitas 
tomam conta de 25 crianças com apenas duas monitoras, comprometendo a 
qualidade do ensino e dos serviços prestados; 

CONSIDERANDO  que,  hoje  em  dia  muitas  mães  precisam 
trabalhar  para  ajudar  na  manutenção  de  seus  lares,  sendo  de  extrema 
importância o bom funcionamento das creches, pois nesta idade (0 a 3 anos) 
deve-se  ter  o  cuidado  da  higiene,  refeições,  a  rotina  do  sono,  banho, 
brincadeiras e apoio pedagógico;  

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
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1º)  De  acordo  com  notícias  do  jornal,  a  prefeitura  pretende 
agilizar a construção de mais creches públicas e ampliar a rede de creches 
convencionais ? 

2º)  Existe  a  possibilidade  da  Prefeitura  contratar  mais 
monitoras ?

3º) Em nosso município está funcionando o Bolsa Creche ?

4º)  Se  a  resposta  da  3ª  for  positiva,  quantas  crianças  estão 
sendo  atendidas  pelo  sistema  de  Bolsa-Creche,  e  quais  escolas  estão 
conveniadas ?

5º) Quantas crianças estão a espera de vagas nas creches da 
rede pública de nosso município?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de setembro de 2.013.

Carlos Fontes
-vereador-


